

Implantation d'un hôtel – restaurant
ZAE Les Fleurons – MERCUROL-VEAUNES
AVIS D'APPEL A PROJET

Afin d'améliorer l'attractivité touristique de son territoire, la Communauté d'agglomération ARCHE Agglo (58 331 habitants) lance un appel à projets portant sur la création d'un hôtel / hôtel-restaurant sur un terrain de 6 000 m² situé dans le parc d'activités Les Fleurons sur la commune de Mercurol-Veaunes.

Le site d'implantation proposé se trouve à 1km de l'échangeur autoroutier de Tain l'Hermitage sur l'autoroute A7 et au cœur de zones d'activités accueillant plus de 4 000 salariés (Valrhona, Chapoutier, etc.).

Le règlement de consultation est téléchargeable sur le site internet d'ARCHE Agglo et restera en ligne jusqu'au lundi 30 septembre 2024 à 12h (midi).

Les renseignements complémentaires sont à demander à economie@arceheagglo.fr

Les dossiers de candidature devront être adressés au plus tard le lundi 30 septembre 2024 à 12h00 (midi) sous les modalités (matérielles ou dématérialisées) précisées dans le dossier de consultation. Toute offre reçue hors délai ou incomplète sera rejetée.